

Un hommage est rendu au Venezuela à José Antonio Anzoátegui



Caracas, 15 novembre, (RHC).- Un défilé civil et militaire a été organisé à Puerto la Cruz à l'occasion du 225^e anniversaire de la naissance du général des guerres d'indépendance contre le joug colonial espagnol, José Antonio Anzoátegui.

Le vice-président exécutif du Venezuela, Jorge Arreaza, y a pris la parole. Il a signalé que ce héros s'est caractérisé par son courage et sa loyauté profonde au Libérateur Simon Bolivar.

Près de 6 500 effectifs ont pris part à la parade militaire, 22 bateaux de guerre, des avions et des unités de l'armée.



Radio Habana Cuba